



令和6年度 学校だより

# つなぐ

翠輝学園 つくば市立  
みどりの南小学校  
第51号  
発行日 R7. 3. 13

## みんなで6年生に感謝を伝える 6年生を送る会

3月6日(木)3・4校時に初めての「6年生を送る会」が開かれました。この日のために、5年生を中心に全校児童で準備し、各学年がそれぞれに工夫のある演出で6年生に感謝の気持ちを伝えました。

まず1年生は「たんぼぼ」の合唱を贈ります。この歌を聴いた6年生はインタビューに「僕たちよりかわいいし、僕たちよりも素敵な歌でした」。次に2年生は「思い出のアルバム」の替え歌です。「あんなこと、こんなこと、あったでしょう」と歌いながら“僕たちのトイレをピカピカにしてくれた…” “僕たちのヒーロー…”等のたくさんの思い出を伝えました。3年生はクラスごとに感謝のメッセージを伝えた後に、パフの器楽合奏。6年生からは「楽器演奏も上手で、メッセージもうれしかった」と感想がありました。4年生は代表の言葉の後に「にじいろ」を精一杯に歌い、一人一人の思いが伝わってくる歌でした。最後に5年生はクイズで盛り上げました。ユニークなクイズばかりで、特に6年担任の諸星先生、佐々木先生が子供の頃の写真を当てるクイズでは、様々な先生の写真も登場。6年生はもちろん、全校児童が楽しんでいました。また出し物以外にも、3・5年生は会場の装飾で、4年生は6年生に手作りのコサージュで気持ちを表しました。

そして6年生は「Wish～夢を信じて」をお礼に歌いました。最後に校長からは「6年生へこれまでの恩返しができなかったが、さらに恩送りという言葉もある。6年生にもらった思いやりのバトンをつないでいってほしい」と話がありました。卒業まであとわずか。6年生、ありがとうございました！



1年生、歌声を届けます



2年生、最後にサプライズ！

### 6年生を送る会 プログラム

- 1 6年生入場 歌「校歌」
- 2 始めの言葉(1年生)
- 3 各学年からのメッセージ発表
  - (1) 1年生
  - (2) 2年生
  - (3) 3年生
  - (4) 4年生
  - (5) 5年生
- 4 プレゼント紹介
- 5 6年生の発表
- 6 校長先生のお話
- 7 終わりの言葉(2年生)
- 8 6年生退場  
歌「かわらないもの」



3年生、音楽の授業の成果を



4年生、ありがとうメッセージ表示



5年生、工夫されたおもしろクイズ



6年生、音楽祭よりクオリティ UP

### みなみ 掲示板

#### 【校舎増築の取り止めについて】

最新の児童及び生徒の推計を確認した結果、現時点では、みどりの南小学校とみどりの南中学校は増築を行わないことになりました。特にみどりの南中学校は今後、学級増が予想されますが、既存校舎の教室転用と本校校舎の相互利用で対応しながら、増築等の必要性を検討していきます。

#### 【令和6年度通学路安全点検の結果について】

学校から要望した通学路の危険箇所について市関係部局・道路管理者・警察の方々とともに、昨年10月に行った通学路合同点検の結果が市のホームページに公表されました。今後とも通学路に危険箇所等がありましたら、学校へご相談をお願いいたします。なお、通学路安全点検の結果については、以下のつくば市公式ウェブサイトをご確認ください。(みどりの南小学校・中学校の結果 p.10 参照)

<https://www.city.tsukuba.lg.jp/material/files/group/149/R6tuugakurotennkennkextuka.pdf>